

ÉDITO

Après une année particulière mais néanmoins remplie de projets, nous vous laissons découvrir le dernier numéro de la newsletter ECVN de l'année 2020-2021. Le réseau ECVN à un an et compte désormais 15 établissements. Nous aurons le plaisir d'en accueillir de nouveaux dès septembre. Nous vous souhaitons de très bonnes vacances et nous nous retrouvons à la rentrée prochaine.

LES NOUVELLES À LA UNE



ÉCOLE SAINT JOSEPH

LA CHAPELLE HEULIN

Label E3D

Nous avons été reconnus Etablissement en Démarche de Développement Durable pour tous les projets menés en lien avec l'écologie dans notre école !

Ce label est attribué pour une durée de 3 ans... et nous comptons bien continuer les projets pour une école plus verte ! 3 axes de travail avec des projets menés toute l'année :

- Impliquer les éco-délégués et les élèves : le conseil municipal pour enfants, les pancartes de sensibilisation dans les toilettes, l'élection des éco-délégués, les responsables des lumières et du tri
- S'assurer du tri des déchets ou de leur réutilisation : Bidonbelle, « Si tu tries, t'as tout compris », recycl'art, Green'Orchestra, les piles solidaires
- Agir au sein de l'école en faveur de la biodiversité : découverte du jardin des essentiels, fabrication d'un hôtel à insectes, plantations dans l'école et chez un agriculteur local, découverte de la faune et la flore des marais de Goulaine



PROJET COMMUN ECVN

LYCÉE CHARLES PÉGUY

GORGES

Remise des badges numériques

63 élèves badgés sur 6 établissements !

Le 10 juin, les 63 élèves badgés ainsi que leur famille ont été conviés à une remise des badges numériques au sein de notre établissement.

Cette année, 6 établissements du réseau ECVN ont participé à ce projet :

- École Saint Joseph – La Chapelle Heulin
- École Sainte Anne Saint Jean Baptiste – Le Loroux Bottereau
- Collège Immaculée Conception – Clisson
- Collège Notre Dame – Le Loroux Bottereau
- Lycée Briacé – Le Landreau
- Le Lycée Charles Péguy – Gorges

Edith Bachelier, directrice de l'École Saint Joseph à La Chapelle Heulin et présidente du réseau ECVN, ainsi que les 5 autres chefs d'établissement, ont pu présenter aux élèves et leur famille l'ampleur et l'intérêt de ce projet. Ensuite, les élèves ont été appelés sur scène afin de se voir remettre un diplôme et qu'ils puissent s'exprimer sur le projet qui leur a permis d'être badgés.

Au sein du réseau ECVN, nos élèves peuvent prétendre obtenir plusieurs types de badges numérique : esprit d'équipe, gestion de projet, engagement sportif, écocitoyen, leadership, créativité, ouverture à l'international, ambassadeur numérique

L'idée ? valoriser les savoir-être de nos élèves. Compétences recherchées aujourd'hui dans l'enseignement supérieur et dans le monde de l'entreprise. Pour les obtenir, il faut que l'élève monte un dossier constitué de témoignages de camarades, de professeurs ou de référents de vie scolaire. Pour tout ce qui est réalisé à l'extérieur, il doit amener les preuves de son engagement (témoignages écrits, diplômes, certifications, articles de presse...). Les équipes éducatives (enseignants et vie scolaire) peuvent également proposer la candidature d'un élève lors de conseils de classe...

ÉCOLE PIE X

GORGES

Cartes sonores chez les CE1 et CE2

Les élèves ont participé à la collecte des sons de Gorges qui serviront à l'artiste Benjamin Durand pour réaliser une carte postale sonore de Gorges.

Les élèves se sont donc baladés à Gorges afin de capter et enregistrer différents sons de la ville. Ils ont ensuite rencontré l'artiste en résidence sur Gorges au mois de mai. Ils ont ainsi découvert le matériel nécessaire à la réalisation de cette carte postale et la manière de l'imaginer. Un moyen original de redécouvrir sa commune. La carte postale sonore de Gorges a été présentée au Gorgeois le 15 juin.

DÉCOUVREZ NOS AUTRES ACTUALITÉS

SAINT JOSEPH

MOUZILLON



Une fin d'année scolaire à l'école Saint Joseph

Du chant oral, des sorties scolaires (parc oriental de Maulévrier, Saint-Gilles-Croix-de-Vie...), immersion au collège pour les CM2, initiation au football, kermesse et flashmob mais aussi la fin des travaux avec une remise des clés le 16 juin. Les élèves et l'équipe pédagogique vous souhaitent un bel été et vous donnent rendez-vous à la rentrée dans les nouveaux locaux...

[En savoir plus](#)

ÉCOLE SAINTE MARIE

VALLET



Cycle 2, projet sur le développement durable

Pour introduire ce projet, les élèves du cycle 2 du CP au CE2 ont participé à une animation interactive sur l'environnement. Plusieurs thèmes ont été abordés : la croissance d'une plante, les petites bêtes, les chaînes alimentaires, la pollution, la déforestation, le compost, le respect de la nature...

[En savoir plus](#)

ÉCOLE SAINTE FAMILLE

CLISSON



CM2 Permis Internet

Sur Internet, c'est « comme dans la rue », nous apprenons à avoir des comportements responsables, respectueux et on se protège comme on protège les autres. Pour se préparer au permis Internet, on a vu des clips, des vidéos, écouté des explications, répondu à des quiz. Une personne en service civique à la Gendarmerie, Clémentine, est venue pour nous faire passer le test. Nous avons tous réussi. — Les CM2

[En savoir plus](#)

COLLÈGE SAINT JOSEPH

VALLET



Et si on choisissait, ENSEMBLE, de faire bouger les choses ?

Début juin les élèves de 5^e ont participé à un projet intitulé « Bouge ton regard ! » pour les sensibiliser sur le handicap et la différence. Le 17 juin, tous les élèves du collège et les enseignants volontaires se sont mobilisés autour du thème « Prenons soin de la Terre »...

[En savoir plus](#)

COLLÈGE SAINT GABRIEL

HAUTE-GOULAINÉ



Au mois de juin, c'est la conclusion des Enseignements d'Exploration !

Pour la deuxième année de suite, le collège proposait aux élèves de sixième de participer à des Enseignements d'Exploration. Lors de leur inscription, ces derniers choisissent l'une des cinq propositions en fonction de leurs goûts. Cette année, les enseignements d'exploration ont débuté un peu plus tard. En effet, en raison du contexte covid, les professeurs ont privilégié sur les deux premiers mois, des heures de méthodologie...

[En savoir plus](#)

COLLÈGE IMMACULÉE CONCEPTION

CLISSON

Sensibilisation aux premiers secours et aux gestes qui sauvent

Pour sensibiliser les élèves à la prévention et à l'apprentissage des gestes de premiers secours, la période de la scolarité au collège représente un moment privilégié qui s'inscrit dans le parcours citoyen. Afin de mettre en place ces formations adéquates, trois enseignants se sont formés pour accompagner nos élèves de 4^e vers la certification...

Départ de la directrice du Collège Immaculée Conception La Salle

Après avoir consacré trois années riches en projets à la direction du collège Immaculée Conception La Salle à Clisson, Madame Isabelle BELOUIN quittera l'établissement en cette fin d'année...

[En savoir plus](#)

COLLÈGE NOTRE DAME

LE LOROUX BOTTEREAU



Les ateliers CM1-CM2 du mercredi matin au collège Notre Dame. Les préinscriptions pour la rentrée de septembre 2021 sont ouvertes...

[En savoir plus](#)

RETROUVEZ AUSSI...

- [École Sainte Anne Saint Jean-Baptiste](#) – **LE LOROUX BOTTEREAU**
- [École Saint Joseph](#) – **LE PALLET**
- [Lycée Briacé](#) – **LE LANDREAU**
- [Collège de la Maine](#) – **AIGREFEUILLE-SUR-MAINE**
- [Collège Notre Dame de Bon Accueil](#) – **GORGES**